
La gente está convencida de que la sal es mala por
culpa de la desinformación.Esta realidad le pone el reto
a Refisal de crear una plataforma de educación

entorno a la sal para desmitificar su uso.
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¿Pero cómo llamar la atención de las personas
y hacer que esta plataforma no se convierta

en algo soso, aburrido y técnico? 



Encontramos que dentro de tantos temas que existen,
solo hay uno al que la mayoría de los colombianos

le prestan su completa atención: el fútbol. 



Tema que además tenemos en común, porque la verdad
es que nadie ha sido tan criticado injustamente como

la sal y Javier Hernández Bonnet.



Presentamos: 



Una campaña que nació por 
petición del público.

Tweets reales. Encontrados en 
listening realizando a la cuenta oficial 
de Refisal.

Que empezó con un golpe de opinión,
cuando en el medio tiempo de un partido
nos cambiamos el nombre en twitter. 

Al final del partido y tras ser tendencia, Javier 
Bonnet que salió a explicar que como ya han 
hablado de él, ahora le tocaba a él hablar. 



Durante una semana, 
Javier publicó content 
de las veces en que
su sal fue positiva 
y la gente no lo ha 
reconocido. 

Lo que nos permitió que después de este momentum, empezáramos una campaña donde el fútbol 
se convirtió en el recurso para darle la vuelta a la conversación del la sal y educar 
sobre su uso.  



Amplificando el mensaje con cracks de la sal
que se sumaron a la conversación.  

De esta manera logramos que más personas empezaran hablar de la parte positiva de la sal, 
de su uso y de sus beneficios. 

14.5
Millones
de impactos 
orgánicos 

368
Millones
de COP 
en Free Press 

+5
Millones
de personas 
unidas a la 
conversación 

87%
de aumento 
el sentiment 
de la marca 

El meme se hizo real, Bonnet
la apuesta de Refisal para hablar

de los beneficios de la sal



Al final la revancha 
de Javier Bonnet 

fue la revancha de 
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